

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT JÄNNER 2011

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Rauschfrei	Oberraschau/Oberwang	125 Punkte
2.	DC Türkis	Seekirchen a. Wallersee	103 Punkte
3.	DC Black Hawks I	Strasswalchen	87 Punkte
4.	DC Blind Black Mambas	Strasswalchen	50 Punkte
	DC Madeira-Fighters	Salzburg-Stadt	50 Punkte
6.	DC ANGERN I	Strasswalchen	45 Punkte
7.	DC Top Gun Salzburg	Salzburg-Stadt	42 Punkte
	DC Blue Bulls	Strasswalchen	42 Punkte
9.	DC Schmiedlwirt II	St. Georgen bei Salzburg	40 Punkte
10.	DC CM Ducks 55	Oberndorf bei Salzburg	32 Punkte
11.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	29 Punkte
12.	DC Gnigla	Salzburg-Stadt	26 Punkte
13.	DC Powerdart Salzburg	Strasswalchen	24 Punkte
14.	DC Tornados	Seekirchen a. Wallersee	8 Punkte
15.	DC Speedy Bull	Frankenmarkt	5 Punkte
16.	DC Bosnia Boys	Seekirchen a. Wallersee	4 Punkte
17.	DC Jeky´s Killer	Neumarkt am Wallersee	3 Punkte
18.	DC AREA 51	Hallein	1 Punkt
19.	DC Injarawa-Angern	Strasswalchen	0 Punkte
20.	DC Weixler	Mondsee	0 Punkte
21.	DC Dart Angel´s	Mondsee	0 Punkte
22.	DC Time Out	St. Georgen im Attergau	0 Punkte
23.	DC Schweiger Dragons	Salzburg-Stadt	0 Punkte
24.	DC Romaquelle	Seekirchen a. Wallersee	0 Punkte
25.	DC Mustang	Mondsee	0 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im JÄNNER 2011*(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)*

In Abwesenheit des Spitzenreiter´s DC Game Over aus der Stadt Salzburg nutzte Verfolger DC Rauschfrei aus Oberraschau die Gunst der Stunde und sicherte sich Dank Superstar und Geburtstagskind Lindinger Matthias nicht nur den "dritten Saisonsieg" 2010/2011 sondern ganz nebenbei auch noch die Führung in der Gesamtmannschaftswertung.

Mit nun knappen "19 Punkten" Vorsprung haben sich die zweifachen Gesamtsieger aus Oberwang wieder eine hervorragende Ausgangsposition geschaffen um vielleicht doch noch den so wichtigen "dritten" Gesamtsieg hintereinander zu schaffen - dann ist der neue WANDERPOKAL schon wieder endgültig im Eigentum des Titelverteidiger´s.

Auf Platz zwei mit dem DC Türkis aus Seekirchen eine ganz neue Mannschaft im Spitzenfeld, die sich auch in der Gesamtteamwertung markant von Platz 26 auf Platz "9" steigern konnte.

Eine sehr solide Leistung zeigten die Lokalmatadoren vom DC Black Hawks I auf dem dritten Platz, mit dem sie sich in der Gesamtwertung von Platz fünf auf Platz vier verbessern konnten.

Sensationell der vierte Platz einer weiteren Lokalmannschaft mit dem DC Blind Black Mambas, den sie ex-äquo mit dem DC Madeira-Fighters aus der Stadt Salzburg erkämpfen konnte.

Sehr erfreulich auch der sechste Platz von der Nachwuchsmannschaft ANGERN I, die ihre routinierten Lokalkollegen vom DC Blue Bulls auf Platz sieben verwiesen haben.

In der Gesamtteamwertung läuft also nach dem Halbzeitstand alles auf ein wiederholtes "DUELL" des Titelverteidiger´s DC Rauschfrei mit dem Meister der Champions-League DC Game Over aus der Stadt Salzburg hinaus.